

Hommage à Florent Thibert

Le Dr Florent Thibert est décédé le 7 mars à l'âge de 73 ans. Après l'obtention de son premier diplôme médical, il poursuit des études qui le conduisent aux USA (en Pennsylvanie) et en France et qui lui permettent d'obtenir, des organismes compétents, un certificat de spécialiste en gastro-entérologie. Revenu à Montréal, il se joint à l'équipe médicale de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont où il entreprend une remarquable carrière de professeur clinicien. Pionnier dans le domaine de la gastro-entérologie il fait école et encadre avec grande compétence les étudiants, les internes et les résidents qui lui sont confiés. Actif dans son domaine de spécialiste, il fonde la Société des gastro-entérologues du Québec. Membre de la Société canadienne de gastro-entérologie, il assume pendant un certain temps, les responsabilités de la présidence.

Donnant suite à l'invitation que lui fait le doyen Pierre Bois, il se joint à l'équipe de direction de la Faculté à titre de Secrétaire où il apporte une précieuse expérience acquise en milieu clinique. Homme dévoué et toujours disponible, il a joué dans le monde médical un rôle reconnu comme important par tous ceux et celles qui l'ont fréquenté. Professeur clinicien de grand calibre il a été de la génération des bâtisseurs de sa faculté où il a contribué de façon significative à son rayonnement. Qu'il en soit chaleureusement remercié.